

# EL DIARIO DE MURCIA

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCION Y ADMINISTRACION  
CALLE DE SAN NICOLÁS, NÚMERO 6.

Anuncios, comunicados y esquelas de defuncion á precios económicos.

NÚMEROS DEL DIA  
2 CUARTOS;  
ATRASADOS, 10 CÉNTIMOS.

PRECIOS DE SUSCRICION:  
CUATRO REALES AL MES  
dentro y fuera de esta ciudad. Extranjero 30 reales tres meses. Fuera, pago adelantado.

¡HOMBRES!

Eso es lo que necesitan los pueblos que como el nuestro se encuentran llenos de necesidades y penurias. Hombres! Hombres que no vayan al campo de la política á espigar en provecho propio; hombres que dejen a un lado todos sus intereses personales, cuando reciben la honrosa investidura de representantes de un pueblo, y se afanen, y trabajen sin descanso por los intereses generales de la poblacion que en ellos confia. En este caso nos parece que se halla el senador por esta provincia señor D. Angel Guirao, el cual, segun la carta que recibimos y publicamos ayer de nuestro activo corresponsal, ha defendido, para Murcia, en la última junta de la de Socorros de Senadores y Diputados, hasta el último centimo de lo que en justicia corresponde á los desgraciados de esta comarca que escitaron en el mundo la caridad general.

En esa junta de Socorros, donde tantos expedientes de necesidades perentorias de esta ciudad hay archivados, hay un senador hoy, que auxiliado por otros tan dignos representantes, no se ha fascinado con el reparto que en globo quiere hacerse, y ha patentizado la gran injusticia que resultaria de hacer esa distribucion como se intenta. Bien merece pues el Sr. Guirao una felicitacion, un recuerdo, que en su persona hacemos extensivo á todos nuestros representantes.

En estas circunstancias, es mas de alabar el celo de nuestros representantes; no solo porque se toca al fin de la empresa y se va á agotar la ofrenda de la

caridad; cuanto porque sabemos cuantas amarguras y sinsabores devoran nuestros representantes, cuyos esfuerzos, cuyos buenos deseos por esta ciudad, no encuentran en las esferas oficiales la correspondencia á que tienen derecho. Mas aun, aquellos esfuerzos y estos buenos deseos, parece son contrastados por una resistencia desconocida que los hace muchas veces estériles.

Parece que estamos como en las postrimerias de algo que pierde la vida por anemia; parece que ciertos hombres quieren levantarse sobre el cansancio y el desengaño de los otros; parece, en fin, que á esta ciudad, que á esta provincia, le han salido padrastros, cuyas caricias, son del mismo género que las que el diablo hacia á sus hijos.

Nosotros no vemos claro, lo confesamos, pero sentimos temores por la orfandad de nuestra provincia; la cual nos parece que bien pronto va á quedarse sin una voz enérgica que levante por ella su acento, y haga saber y defienda sus derechos allí donde conviniere.

¡Hombres! esto es lo que nos va á faltar; porque las luchas de todos, la afinidad de ambiciones, lo encontrado de los intereses, la division y subdivision de grupos y colectividades, darán el resultado triste que el sentido comun espera, el cual será que nadie valga nada.

Entonces, cuando pase por aquí algun francés de esos humoristas que juzgan de las cosas someramente, escribirá en sus apuntes: «Murcia, ciudad sobre el Segura, tiene un rio sin agua, es pueblo de pesca, sus hombres

echan grandes discursos en las tertulias de confianza y en una especie de congreso que se llama La Glorieta, donde hay bancos de piedra, y en los cuales se sientan los ancianos de la ciudad que cuentan cosas maravillosas de los tiros de la Trinidad y del pronunciamiento del 54.»

EL TEATRO DE SAAVEDRA FAJARDO.

Queremos dedicarle unas cuantas líneas en agradecimiento de la finura y solicitud con que algunos profesores del colegio donde se halla establecido, nos ha invitado varias veces. Asistimos el martes en la noche y nos sorprendió la distinguida concurrencia que allí habia.

La sala es espaciosa, y toda ella estaba completamente llena de hermosas paisanas nuestras, cuyos ojos llenos de alegría, y cuya boca llena de sonrisas, convidaban á pasar allí un rato feliz, olvidando los diarios afanes de la vida.

Las lindas muchachas que allí vimos, son del género selecto; de esas hacendositas, caseras, virtuosas, domingueras, que dan gloria; que solo por estar en su envidiable compañía, podia darse por bien empleado sufrir el calor que se dejaba sentir.

Tres obras tuvimos el gusto de ver á los jóvenes actores de aquel teatrillo, y en ellas conocimos dos nuevos aficionados que tienen bastantes condiciones para pisar la escena. Nos referimos á los señores Serrano y Soler; el primero hizo «Servir para algo» y el Saavedra Fajardo del cuadro dramático del Sr. Soriano, y en uno y en otro tan distintos papeles estuvo bien: cómico y fácil y natural en el primero; serio, caracterizado, y dando á los versos la entonacion debida, en el segundo.

El otro aficionado á quien conocimos fué al Sr. Soler, hijo de D. Prudencio, que desempeñó el protagonista de «Un Caballero Particular»; y aunque este tipo y esta obra estan vistos hasta la saciedad, el joven Sr. Soler dió cierto carácter original al tipo que representaba y nos hizo pasar un delicioso rato.

Los demás actores nos son conocidos. A la señorita Faisá la hemos aplaudido muchas veces, siempre que la hemos visto en escena, pues tiene corazón y alien-

tos de verdadera actriz para poseerse del papel que desempeña y hacer reír ó sentir con igual facilidad.

La Rita Ballesteros, es naturalmente actriz; su edad, su voz, sus maneras, su estilo, todo se junta parr que no se le pueda ver en escena, sin recordar sus triunfos, y sin que retoce en nuestros labios la sonrisa.

El joven Brunet, también es otro aficionado que nos es conocido, y á quien apreciamos por su naturalidad; pues sin afectación, con soltura y con una gracia que le es característica, se hace simpático al público. Lo mismo decimos del Sr. Perez, á quien hemos visto y aplaudido muchas veces.

Todos estos jóvenes fueron aplaudidos en la noche á que nos referimos, y obsequiados individualmente, por un profesor de dicho establecimiento, que además de celebrar sus días en el de S. Pedro, ha tenido la suerte de ser partícipe del 5146.

#### CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

Madrid 30 de Junio.

Sr. Director de «EL DIARIO DE MURCIA.»

Sr. Director: No hay en los círculos ese interés constante, ese afán patente que se experimenta cuando el Parlamento está abierto.

No se observa esa bulla ni ese intranquilo vivir de los «reporters» de los diarios mas bien enterados, pero pueden faltar asuntos nuevos en la capital de España? no á buen seguro, y voy á demostrarlo.

Ocuparme de la cruzada que sostienen dos diarios amigos, «El Siglo Futuro» y «El Fénix», respecto á la actitud del Sr. Pidal para con el Gobierno, que este último diario considera como síntoma favorable para las honradas masas carlistas, y que aquel, mas caracterizado periódico, anatematiza duramente, es asunto ya demasiado trillado.

Pero es bien nuevo y no carece de interés el que se refiere al arriendo de los tabacos filipinos.

«El Liberal» publicó ayer una carta de un individuo que al parecer demuestra estar minuciosamente enterado de lo que allí ocurre, y cree, apoyándose en la Memoria escrita por el general Moriones, sobre este negocio, que si el Gobierno lleva á efecto la contratación es posible una incurrección en las islas.

Ante semejante perspectiva, no se qué decidirá el Gobierno del Sr. Cánovas del Castillo, pero presumo que el arriendo se hace, porque este es el deseo de la generalidad de los ministros, según algunos.

Ya está decidido y publicado en la «Gaceta» que se creen Cajas de Ahorros y Montes de Piedad en varias provincias, y una de ellas paréceme que será Murcia.

El viaje de la corte á la Granja, tendrá lugar el viernes próximo, regresando á mediados de Agosto.

D. Tomás Valderrábano y los que con él formaban la sociedad para la adquisición, como le indiqué, para la construcción de un circo ecuestre, en el solar en que estuvo el de Price, han recurrido en

queja al Sr. Gobernador, contra la disposición del alcalde denegando el permiso y reclamando daños y perjuicios.

El estudioso cuanto conocido facultativo D. Benito Clasa, que se halla establecido en Mula, tomó ayer la investidura de doctor después de unos brillantes exámenes y por la noche, tanto este, como otros dos mas á quienes apadrinó el Sr. D. Javier Saprero; obsequiaron á dicho señor con una espléndida comida en el café inglés.

Una importante noticia para los intereses de esa provincia, es la negociación de unas carpetas y cupones de renta perpetua que de ese hospital yacian envueltas entre el polvo de los diferentes documentos de aquel archivo, y que merced á la actividad y celo de su digno director don José Alarcon, que está en esta, ha podido conseguir su realización á un precio bastante ventajosísimo, puesto que según tengo entendido, hay una diferencia en pró del hospital de unos 8 á 10,000 reales del tipo á que se habia ofrecido cotización en Murcia por medio de agente y el que dicho Sr. Alarcon ha conseguido.

El importe líquido á que asciende el papel enagenado, se eleva á unos 3,500 duros, que ya es una buena entrada para las atenciones de ese santo hospital, y tanto la diputación como los acreedores de dicho establecimiento deben estar sumamente satisfechos del desinteresado celo del Sr. D. José Alarcon á quien se debe tan ventajoso resultado.

Suyo afectísimo,

B.

#### SECCION OFICIAL.

##### ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE MURCIA.

A consecuencia de instancia presentada por los señores en comisión nombrados por los interesados en las paradas de los Muñoces y Ballesteros en el Azarbe Mayor, para gestionar en favor de los derechos al riego de los indicados hacendados, se ha dispuesto que los mismos celebren juntamente en estas Salas Consistoriales el día 8 del corriente á las 10 de la mañana, con objeto de enterarles del feliz resultado conseguido en la Excelentísima Diputación provincial, sobre el citado asunto, y trañar de otros del mayor interés á tan vital cuestión.

Lo que se hace notorio por el presente para conocimiento de los interesados, á fin de que concurren al acto, en la inteligencia que á los que no lo verifiquen les parará el perjuicio que haya lugar.

Murcia 1.º de Julio de 1880.—Pascual Abellan.

#### NOTICIAS LOCALES.

Algunos vecinos de la calle de Cartagena nos han suplicado llamemos la atención del Sr. Alcalde, sobre el estado en que se encuentra el final de dicha calle, donde hay todavía amontonadas grandes cantidades de tarquines y barros que no solo dificultan el tránsito, sino que producirían fetidos fangares el día que llo-

viese regularmente. Creemos que debe atenderse la súplica de dichos vecinos.

Ha sido nombrado contador del sindicato de riegos de Lorca, D. José Gimeno Varona.

Dice «La Correspondencia»:

«Nos escriben que se hacen grandes preparativos y reina mucho entusiasmo para la peregrinación á Nuestra Señora de Begoña. El obispo de Cartagena ha manifestado que asistirá á este acto si su ancianidad y quebrantos no se lo impiden.»

Ayer se constituyó el consejo de Hombrés Buenos, y despachó todos los juicios que habia puestos á su fallo; y eran: 3 por sonriegos, 1 por usurpación de aguas, y 1 por deudas á la comisión de Hacendados.

En el trimestre que ha terminado en Junio se han cobrado en la depositaria municipal 202 pesetas, por multas impuestas por infracciones del Bando de Buen Gobierno.

En el «Boletín Oficial» de ayer, primer número de la nueva subasta, hemos notado bastantes mejoras y apreciado mayor contenido.

Hemos leído con gusto la siguiente noticia.

«Los periódicos que anunciaron habíamos sido denunciados por nuestro artículo «Los baños de Mula» estaban en lo cierto; pero como por fortuna, aún en este desgraciado país, á la región severa de los tribunales no llegan las pasiones, según nos asegura persona que nos merece entero crédito, ha sido declarada improcedente la denuncia, por «no ser denunciante ni perseguible» el artículo que la motivaba; desde las columnas de «La Paz» enviamos la expresión de nuestra gratitud á los dignísimos funcionarios que con tal rectitud nos han hecho cumplida justicia.»

El alcalde de barrio de San Miguel ha dado parte al de la ciudad, de que un sujeto habia intentado arrebatarse por fuerza á una niña huérfana de las de la inundación, que se encuentra en un establecimiento benéfico.

Comprendemos perfectamente lo benéfico que sería el hacer general el sistema métrico para toda clase de transacciones; pero esto es absolutamente imposible por hoy, máxime cuando se quiere empezar por imponerlo en las ventas de la Plaza, en las que interviene la gente mas ignorante. Por mas que leemos periódicos de diferentes localidades, en ninguna parte se ha tomado esto tan á pecho como aquí, y creemos que no se debe exagerar tanto, porque, no hay que darle vueltas, lo que no puede ser, no puede ser.

Hemos recibido el «Ferro-carril» de Almeria, periódico que viene de luto por haber quedado desierta la subasta del ferro-carril de aquella ciudad á Linares; pero á pesar de su luto, el «Ferro-carril» no se contenta con lamentaciones sino que llama á la prensa, y á su pueblo para seguir adelante en la noble empresa que se ha propuesto.

El sábado se llevó á cabo un pequeño robo en la Torre Verdú, habiéndose llevado los autores solamente dos cubiertas de cama.

D. José María Ibañez, oficial de correos cesante de esta administracion, ha sido destinado de conductor á Brañuelas.

Por la Direccion de la Escuela Normal de Maestros se ha significado á la Diputacion provincial, la necesidad que tiene aquel establecimiento de un escribiente, y parece que se está en concedérselo.

El acta de sesion de la Comision Provincial que publica ayer el «Boletin Oficial», corresponde al 7 de Junio, y además de los acuerdos de quintas, contiene uno sobre la direccion de una carretera que pase por Lorca; otro concediendo un término á los opositores de la mina «Santa Ana» para que presenten los títulos en que fundan sus derechos; y otro declarando procedente un recurso sobre la mina «Descuido.»

Ayer llegó á esta ciudad nuestro querido amigo el distinguido oculista Sr. D. Antonio de la Peña.

Mañana se inaugurará el nuevo Asilo de las Hermanitas de los Pobres, para cuyo acto estan invitados el Sr. Gobernador, Sr. Obispo, Sr. Alcalde y gran número de personas distinguidas.

Hemos notado en estas noches pasadas cierto mejoramiento en el servicio de vigilancia nocturna, así de los dependientes del Ayuntamiento como del cuerpo de orden público. Estamos dispuestos á

aplaudir siempre que lo merezcan á estos empleados, en quienes confia el vecindario su seguridad.

Hemos leído en un periódico que se trata de dar gran impulso en Sevilla á la cria del gusano de seda, que ya este año ha sido de alguna consideracion, si bien se ha resentido de ciertas plagas y ha tenido que luchar con la escasez de la hoja de morera.

De unos versos dedicados á D. José María Muñoz, que publica el «Eco Lusitano» tomamos la siguiente décima.

«Recibe aquestas señales  
de adhesion y deferencia  
que te dan aquí en Plasencia  
pechos que te son leales:  
que ellos te juran formales,  
sobre sus propios latidos  
mantener bien defendidos  
hoy al igual de mañana  
contra la vida del hombre  
«los derechos de tu nombre  
á la estimacion humana.»

El mismo periódico publica un discurso del Sr. Muñoz, del cual publicaremos mañana los mejores párrafos.

## COSAS VARIAS.

### CANTARES.

Compañerita del alma,  
hazme con los ojos señas,  
que en algunas ocasiones  
los ojos sirven de lengua.

Mi amante me dijo anoche  
que cantara y no llorara,  
que echara penas al aire,  
pero que no lo olvidara.

Amor, no digas adios,  
cuando por la calle vas,  
que parece que me dices:  
¡Adios, para nunca más!

### ANECDOTAS.

De todas las cosas que ayer oimos sobre las nuevas medidas, ninguna nos ha chocado mas que lo que decia una tia de la huerta:

—¿Creerá V. que ahora miden el trigo en la puerta del Almudí con una baciniquia?

—¿Qué dice V. de nuevo, señor cura?

—De nuevo nada, ya sabe V. que yo siempre digo lo mismo: mi misita á las nueve.

### CHARADA.

Solucion de la anterior, NO-TA-BLE.  
OTRA.

«Prima» «dos» usa el cantero  
y al puerto del mar separa,  
«prima» «tres» la diligencia  
lleva en su parte mas alta,  
y no hay banal de pimientos  
en que «tres» «prima» no haga

el misero habitador  
del «todo» de mi charada.

F. CODEVILLA,

## BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.—La Visitacion de Nuestra Señora y San Oton obispo.

VELA Y ALUMBRADO.—Está hoy en las iglesias de San Nicolás y Carmelitas.

En la primera por D.<sup>a</sup> Josefa Hurtado de Lopez y sus hijos, misas de hora.

Y en la segunda por D. Santiago Orst y esposa, misas de hora.

Mañana en Madre de Dios y San Nicolás.

¡Cuan lindo regalo es un reloj, objeto á la vez útil y que lisongea el amor propio! Recomendamos encarecidamente á nuestros lectores el anuncio inserto hoy en nuestras columnas por la casa Belmont, una de las grandes fábricas de relojes que conocemos.

Los negocios considerables que hace esta casa, le permiten dar sus productos á precios increíblemente baratos, y se estraña uno de poder procurarse, por ejemplo, un reloj cronómetro-calendario magnífico, admirablemente sentado en diamantes, indicando los meses, los dias, las horas, los minutos, los cuartos de segundos, etc. por 53 duros, un objeto que cuesta de 200 á 300 duros.

Nuestros lectores pueden asegurarse de ello, poniéndose en relacion por el correo con la casa Belmont, de Besancon.

A LOS ENFERMOS PENSATIVOS! — Unas cuantas palabras sencillas y eficaces á los que padeceis de indigestion y de su acostumbrado acompañamiento, la constipacion habitual. Necesitais alivio sin postracion, una curacion rápida sin dolor. El medio de obtener ese alivio, de efectuar esa curacion, os lo proporcionan las Píldoras Azucaradas de Bristol, único catártico y alterativo que se conoce para abrir nuevamente los obstruidos conductos del vientre sin desfallecimiento ni dolor, y para devolver al estómago y al hígado el vigor que la enfermedad les arrebató. Este congenial operitivo no ofende al gusto, ni debilita ningún órgano, ni disminuye la fuerza general. Por el contrario, renueva infaliblemente la «salud natural» de las funciones digestivas y secretivas. Muy rara vez será necesario llamar al médico en la casa en que se tenga este seguro y suficiente remedio casero. En todos los casos que la enfermedad proviene de impureza de la sangre ó humores, la Zarparrilla de Bristol debe ser tomada con las Píldoras.

Agentes generales en España y depósito para la venta al por mayor, Sres. don Vicente Ferrer y compañía en Barcelona.

De venta en las principales farmacias y en la droguería de los Sres. Ferrer y Hermanos, plaza de S. Julian, Murcia.

PERDIDA.—En la noche del 26 del pasado se estravió un baston, en la calle de la Gloria; la persona que lo presente en esta redaccion, se le darán las señas y una gratificacion.

# ANUNCIOS.

## LIBROS

Se venden de una antigua y selecta biblioteca, por la cuarta parte de su valor. El que desee adquirir algunos, que los hay de todas clases, puede pasarse por la calle del Hospitalillo, núm. 8.

### NEGOCIO UNICO.

## RELOJES DIRECTAMENTE DE LA MANUFACTURA CARLOS H. BELMONT, BESANCON (FRANCIA).

A partir de hoy suministramos por menudo nuestros magníficos relojes los cuales gozan tan gran fama, á mitad del precio que los venden los relojeros, pues estos no los fabrican, pero los compran sólo de los fabricantes. Confeccionamos sobre todo los relojes sin llave. Es nuestra «Especialidad». El mecanismo de los relojes que se dispensan de llave es uno de los mayores progresos de la relojería moderna. Permite pasarse sin la antigua y é incómoda llave que echa a perder tantos relojes. El reloj se encuentra tener cuerda volviendo meramente el boton llamado encordador, colocado al cabo del mango y al medio del anillo que sirve para manejar el instrumento. Las ventajas de este nuevo sistema son evidentes. La cajita no está jamás abierta por tener cuerda, el polvo no penetra jamás en ella; la fluidez del aceite es conservado así; y solo raras veces se necesita limpiar el reloj.

Nosotros mandamos posta y aduana pagados, á los precios siguientes:

Reales.

Niquel plateado, cara abierta, convenientes para obreros, escuelas, etc. 40

Or galvanizado, doradura sólida, vidrio de cristal, marcando los segundos. 48

Plata, vidrio de cristal, 6 agujeros de diamante. 72

Caja elegante de plata, con tapa de muelle grabada, movimiento finísimo, 10 agujeros de diamante, uno de los mejores relojes de plata que se hagan. 96

Oro, movimiento horizontal, elegante, todos los agujeros de diamantes, señalando los segundos, grabados ó lisos y pulidos. 160

Elegante encordador imperial, oro, movimiento superior, diamantes extra, ricamente grabados ó lisos y pulido. 192

Doble tapa en oro, movimiento cronómetro, fino y repasado con cuidado, balanza de oro con 18 agujeros de diamante, últimos adelantos, doble caja y magníficamente decorada. 300

Reloj cronómetro, perfectamente acabado, movimiento todo en agujeros de diamantes, últimos adelantos, caja de doble fondo de oro de 18 quilates, lisa y pulida ó grabada, muestra oro ó esmalte blanco sólido, señalando los segundos. 420

Reloj cronómetro-calendario, con mostradores de segundos al centro, marcando los cuartos de segundos, indicando el día de la semana, el día del mes, el mes del año, movimiento de cronómetro perfecto, repasado con cuidado, caja extrafuerte, ricamente decorada. Este reloj es generalmente vendido por los comerciantes por menor, á 2000 y 3000 reales. 1060

RELOJES SIN LLAVE (ENCORDADORES.)

Relojes para señoras, semejantes á los arriba indicados, pero mas pequeños al mismo precio. Monogramas, iniciales, etc. grabados sobre el lomo de los relojes de oro, sin carga adicional. Cada reloj comprado, es abastecido inmedia-

tamente, todo listo á marchar, y embalado cuidadosamente en una linda cajita de cordobán. La regularidad, la precisión de sus movimientos la solidez, la acabado del trabajo, todo está garantizado por tres años; durante este periodo, cada reparo es hecho de balde, siempre que el reloj nos sea mandado porte pagado. Todas nuestras cajas de oro son de 18 quilates. Todas nuestras cajas de plata son de primer título.

Las personas residentes en cualquiera parte de las provincias, no han de temer de mandar sus encargos y su dinero á nuestra casa de Besancon, pues pueden estar ciertas de recibir exactamente el reloj que habrán pedido, y si no satisficere, será cambiado ó será devuelto el dinero. El dinero puede ser mandado ó sea en cédulas de bancos, ó sea en cheques sobre París ó Marsella, ó sea en moneda de oro ó sellos de correo. También se toman al curso todas las cédulas de bancos extranjeros.

DIRECCION: Carlos H. Belmont, Plaza de San Quintin, 1, Besancon (Francia.) 12-10

## PILDORAS DE BRISTOL.



Regulan todos los desarreglos biliosos, curan con certeza todas las enfermedades de

## EL ESTÓMAGO Y EL HÍGADO,

y son extremadamente fáciles de tomarse, por razon de su gusto y aspecto agradables. No contienen mercurio ni sustancia mineral alguna.

Pruébense, y recupérese con ellas la salud perdida.

De venta en todas las Boticas y Droguerías.

## HARINA LACTEADA DE NESTLE.

Alimento completo para los niños de corta edad.

Único depósito en Murcia, Gregorio Meseguer y hermano, Verónicas, núm. 5 Aduana.

### AVISO IMPORTANTE.

Atendiendo las quejas de algunas de las personas que hasta ahora nos han favorecido consumiendo de nuestro depósito la Harina Lacteada de Nestlé, sobre sus elevados precios, y deseosos de complacer á éstos y cuantos la necesitan en lo sucesivo, hemos gestionado para adquirirla de origen, y conseguida, la podemos ofrecer á igual precio que la venden los depósitos de Cartagena, Madrid, Valencia y otros puntos.

## ZARZA Y BREA.

### ENOLATURO DEL DR. LOPEZ.

El mejor depurativo de la sangre, el remedio por excelencia de todos los vicios humorales y por lo mismo la PANACEA, á que como seguro punto de salvacion deben acudir para curar sus dolencias los que se vean molestados por enfermedades de esa especie.

Depósito general en Murcia: farmacia de su autor, Lenceria, 16.

En Valencia farmacia del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4, frente á la calle de Zaragoza.

En su consecuencia, el precio de cada lata de medio kilogramo será desde hoy 10 reales; al que tome de una vez seis latas se le contarán á 9 1/2 reales, y al que consuma de doce en adelante, se le cobrarán á 9 reales cada una.

## BAZAR VENECIANO,

Principe Alfonso, 16, (Trape-  
ria) y Lucas 1.

En este acreditado establecimiento se acaban de recibir grandes remesas de abanicos procedentes de las mejores fábricas de Valencia y del Japon, á precios inmensamente baratos.

Ofrecemos al público el mas vasto surtido en quitasoles para caballeros, y sombrillas de gran novedad para señoras; á precios sin rival en el mundo entero.

Extensísima coleccion de bastones de los mas caprichosos y variados gustos desde un real en adelante.

Novedades en bisutería, quincalla, perfumería, relojes de bolsillo, armas de fuego y objetos para caza, corbatería, guantes, medias y calcetines, adornos para vestidos y cincuenta mil artículos mas imposibles de enumerar.

BAZAR VENECIANO,  
PRINCIPE ALFONSO, 16.

FABRICA DE OBJETOS DE ESTAÑO para Cafés, Horchaterías, Tabernas, etc. Especialidad en moldes para helados.—Hortaleza, 5. Madrid.

## ROBUSTIANO DELGADO

PROFESOR DENTISTA.

Pone toda clase de dientes, desde uno hasta la dentadura completa, y hace todas las operaciones concernientes á su profesion.

Ofrece al público su gabinete, situado en esta ciudad, Plaza de Santa Isabel, núm. 14.

Horas de consulta, diariamente, de 8 de la mañana á 6 de la tarde.

## ENFERMEDADES NERVIOSAS Y DEL ESTÓMAGO.

Los mas distinguidos médicos, las academias médicas, la prensa en general, recomiendan muy especialmente el Elixir de Larra, preparado por el Dr. Estarriol para la curacion del histerismo, jaqueca, gastralgia, dolores nerviosos, digestiones difíciles, debilidad estomacal y demás enfermedades nerviosas y del estómago.

Depósito en Murcia, Pino y Vivo, farmacéutico, calle del Principe Alfonso, núm. 1.—Frasco 16 reales.